

みどりの杜俳句会

寒明けの梢やうすく夕日射す

佐山けさ子

新年会秩父の子らの太鼓打つ

木本 弘子

福寿草蓄畑の草の中

山崎 才子

家じゅうの豊新たや年迎ふ

梅沢きくえ

今日は大寒昼の豚井おいしかり

鈴木 啓子

七草粥娘の作り味の良し

飯野はつ志

正月や秩父太鼓の音激し

西 つる

クリスマス飾りあざやか楽しかり

今村千鶴子

南天の実の重たさよ枝しなふ

馬場 芳

前山の木立の間より初日の出

高橋 ツ子

曾孫と会ふ日待ちをり日脚伸ぶ

吉田 愛子

朝寒しベッドに腰かけ足踏みす

田村 好子

きな粉餅食ぶ子頬手にきな粉付け

神田 昌美

日陰道端へ小雪の吹き溜り

小宮 勉

風花や山くんだり来る家族づれ

野口利江子

初詣石段裾にて手を合はす

関口 侑子

温度計マイナス見ては息白し

小林 一樹

子の乳歯抜け福豆のこぼれ落つ

大竹 祐也

立春の風リハビリの庭抜ける

小林 和幸

前山の裸木や真っ直ぐ夕日中

谷内 真里

三峰や狼像に雪凍る

岩崎 真人

初売りの呼び声高し地場苺

土屋 厚子

粥に入れ七草香る厨かな

初雁 功子

春立つや山の梢の夕映えす

山田 美子



人権シリーズ

389

「人権・同和教育の推進」

本村も属する秩父郡市同和对策推進協議会では、令和元年度に「同和教育に関する教員意識調査」を実施しました。調査結果の中で、同和教育を初めて知った時期について、小中学生のときが72%と多く、小中学校の授業等で教わったことが、同和教育の出発点であることが分かりました。

子どもたちに同和教育を正しく教えていくためには、私たちが同和教育の起源や部落差別の現状についてしっかりと把握したうえで、正しい知識を身に付けることが重要です。教育委員会事務局では、職員が同和教育やその他さまざまな人権問題に関する研修会等に参加するほか、毎年、人権・同和教育啓発指導者養成講座を行っており、役場職員や学校教職員をはじめ、学校PTA、村議会、村内事業所等からも参加いただき、人権・同和教育について学んでいます。今年度は新たな事業として教職員を対象とした現地研修を計画し、小中学校児童生徒への啓発として、同和教育に関するパネル展示等を行いました。また、本村の教職員も積極的に人権・同和教育に取り組み、人権・同和教育学習資料を効果的に活用し、研修会等へも参加しています。

義務教育は、すべての子どもに等しく教育の機会を提供するものであり、同和教育をはじめとした人権教育において、義務教育は非常に重要な役割を担っています。子どもたちが知的理解にとどまらず実践行動に移せるよう、私たち自身が積極的に学び、正しい知識・情報を伝えていくよう努めていく必要があります。教育委員会事務局は、差別のない社会の実現に向け、今後も人権・同和教育を推進していきます。

東秩父村教育委員会事務局長 足立 利平

東秩父村教育委員会開催のお知らせ

日時 3月23日(水) 午後1時30分～

場所 役場2階新会議室

問合せ 教育委員会事務局 ☎82-1230

